€El Sol de México





Saúl Monreal Ávila

México, las reformas y la comunidad internacional

Como pueblo heroico, México vive profundos cambios de la mano de nuestra presidenta Claudia Sheinbaum Pardo respaldada por un amplió sector de la sociedad de todos los estatutos sociales.

Como Senador de la República por Zacatecas, no sólo creemos en la primera mujer presidenta en la historia de la nación, sino que respaldamos sus reformas, acciones y políticas públicas que desde Palacio Nacional se construyen. No debe quedar ninguna duda, hoy mismo se ha ganado el reconocimiento de la gente y de la comunidad internacional. El mundo la observa.

Un ejemplo que ilustra lo grande somos como país. Podemos estar o no de acuerdo con la vida de éxito, con la visión empresarial y de riqueza de Carlos Slim Helú, pero sus reflexiones vertidas hace tres días sobre que México debería replantear hacer negocios con China de una forma más importante no está fuera de la razón, por el contrario, tienen toda la lógica empresarial y visión de un hombre que sabe de negocios, con una interpretación global bastante reconocida. Slim, sabe y entiende cómo se mueve el mundo, elogiando que "Sheinbaum no provoca zangoloteos".

De acuerdo con las reformas

A propósito de los profundos cambios que encabeza la presidenta Sheinbaum, es oportuno este espacio de reflexión para responder a quienes me han estado preguntando con insistencia sobre qué opino de las dos iniciativas de reforma que anulan la reelección y el nepotismo en México, mi respuesta es clara: vamos a debatir, discutir y, en su momento aprobar las reformas, porque creemos en ellas. Por supuesto, que estamos a favor.

No debe haber la menor sospecha de que respaldamos tanto la reforma a la desaparición de la reelección como a la que pone fin el nepotismo que tanto daño hizo en el neoliberalismo, nosotros no seremos un problema, estamos convencidos en el espíritu y objetivo que busca la doctora Claudia Sheinbaum Pardo en cada reforma. El Senado de la República ya está a la espera de que lleguen y vemos con optimismo que saldrán por unanimidad.

PERIÓDICO

El Sol de México

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

14/02/2025

OPINIÓN



Tal vez, la interrogante que ronda saber cuándo y cómo lo está planteando la residenta para su aplicación, todo a punto a que será en 2027 y, de confirmarse así serán respaldadas. Subrayar, estamos de acuerdo en que se anule la reelección y el nepotismo en México. Lo que no es de extrañar es que hoy la oposición es quien podría no estar viendo con buenos ojos las reformas anunciadas el 5 de febrero en Querétaro.

Son 25 años en la política

En descargo de todo lo que se ha comentado por ser hermano de un gobernador y de un diputado federal, es pertinente recordar que vengo de una familia política, donde mi padre Felipe Monreal Huerta fue el principal formador de nosotros.

No falto a la palabra cuando digo que, en mi caso, a mi nadie me ha regalado nada, he tenido que transitar entre sonoras derrotas y victorias. El más claro ejemplo, se dio el 2 de junio de 2024, al ser el Senador de Zacatecas más votado en la historia política con más de 356 mil votos.

En resumen, estamos trabajando con fuerza en el Senado de la República impulsando las 20 iniciativas que ingresamos a título personal, que tienen que ver con distintos temas coyunturales para México y que, de aprobarse beneficiarán a los sectores productivos del país, el reto, es que, como las iniciativas de la presidenta Sheinbaum sean aprobadas.

Senador de la República.

saul.monreal@senado.gob.mx